
令和 5 年 2 月吉日 

  アンケートの結果と報告 
奈良市立六条幼稚園 

園長 南波 早由美 
  

平素は、園教育にご協力、ご支援をいただきましてありがとうございます。 

アンケート結果を集計させていただきましたのでご報告させていただきます。尚、アンケート内容に

ついては、保護者の皆様が記入してくださった文章をそのまま掲載しております。 

この内容を職員で共通理解をし回答させていただきました。☆印が園からの回答です。皆様のご意見

を真摯に受け止め、より良い六条幼稚園になるよう努力していきたいと思い、できることから進めて

おります。    

今後もご理解、ご支援をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 
                     
       

 

 

① 教育活動に関すること 

№ 内       容 
Ａ Ｂこあら B にじ 

１ 子どもは、喜んで幼稚園生活を送っていますか。 
27 

100％ 
0 0 

２ 
基本的な生活習慣や新生活様式を身につけられるように適切な教育が行われて

いますか。 

27 
100％ 

 
0 0 

３ 
子どもの健康管理や安心・安全に対する指導は、適切になされていますか。 

（体調や怪我、トラブル等のお知らせや連絡） 

27 
100％ 

   0 0 

４ 
子どもに命を大切にする心や社会のルールを守る指導が行われていますか。 

（避難訓練、栽培、飼育活動など） 

27 
100％ 

0 0 

５ 保育者は、個々の子どもの成長を願い、適切・公平に接していますか。 
27 

100％ 
0 0 

６ 保育者は、子どものことについての相談に適切に応じていますか。 
27 

100％ 
   0   0 

 

 

 

 

 

② 園経営に関すること 

表記の仕方（見方） Ａ→思う  ・   Ｂ→思わない                 

評   価 

 

7 上記（1～6）についてご意見、ご感想がありましたら、お書きください。 
 
こあら 
・家庭ではできない遊びや経験をたくさんさせてもらい、大変充実した園生活を送らせて頂いています。 
にじ 
〇設問３について、ケガやトラブル等があった場合、両者の保護者にお知らせをしてほしいです。 
相手からの謝罪がほしいという理由からではなく、万が一こちら側がケガ等させてしまった場合に、今後の
関係のためにも相手側にお詫び等のお話をさせてもらいたいので、お知らせいただきたいと思います。 

・感謝のみです。 
・いつも感謝しております。 
・いつも大変な中で親身になって相談に乗っていただいて、有難いです。 
 
☆設問 3 につきまして、トラブルは集団生活の中ではよくありますが、その中で自分の思いを伝えたり、友
達の思いを受け入れたりして、相手を思いやる気持ちや、ルールの必要性を学んでいきます。万が一お子様
同士のトラブルでけがをした時は第一にけがの処置を行い、次に双方から原因を聞き、話し合いの場を持
ち、双方の保護者に伝える様にしています。初めての集団生活の中で安全やルールの徹底を図るには個人差
もありますが、一人一人を丁寧にみていき、可愛いお子さん達と楽しい幼稚園生活を送れるように心がけて
いきます。そして、人権教育や命、心身の保障を共通理解し、協力と協働をしていけるようこれからも全職
員で気を引き締めていきます。 

 
☆コロナ禍の中でも温かなご理解あるメッセージやご協力をありがとうございます。 
温かいお言葉は職員の励みになります。ありがとうございます。 

 

アンケート提出人数 4 歳児 6 名・5 歳児 21 名 合計 27 名     



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➂「地域で決める学校予算事業（ゲストティーチャーによる）」や自由参観に関 

すること 
Ａ～Ｄの該当すると思われる箇所に○をつけてください。 

№ 内       容 
評    

Ａ Ｂこあら Ｂにじ 

１4 

「菜の花プロジェクト（NPO宙塾 黒飛様）」の活動は、子どもにとって

楽しい活動となりましたか。（菜の花の種取・油搾り・薬師寺や唐招提

寺に油の奉納） 

27 

100％ 
0 0 

15 
「運動遊び（松田様）」の活動は、子どもにとって楽しい活動となりま

したか。 

27 

100％ 
0 0 

16 
「英語で遊ぼう（柴田様）」の活動は、子どもにとって楽しい活動とな

りましたか。 

27 

100％ 
0 0 

№ 内       容 
 

Ａ 

 

Ｂこあら 

 

Ｂにじ 

8 
園が、保護者に出す文書（園だより・クラスだより・お知らせなど）は、

コドモンで配信していますが適切ですか。 

27 

100％ 
0 0 

9 

ホームページに関する事 

どの程度閲覧されていますか。 

無回答 月 1 週 1 随時 

 1 

3.7％ 

14 

51.9％ 
0 

12 

44.4％ 

10 

 
 

27 

100％ 
0 0 

11 サポートネットに関する事。 
登録済 登録なし 

27  100％ 0 

12 
園は、緊急時の対応について、子どもや保護者に知らせていますか。 

（コドモンやラインでお知らせ） 

27 

100％ 
0 0 

ご

意

見 

 

  

  

13 上記（8～12）についてご意見、ご感想がありましたら、お書きください。 
 
にじ 
・設問 10 について、以前にこあら組の園庭からにじ組の方へ登る坂の側溝の横に凹みがあり、危ないと思っ
て見ていたら、今井さんがすぐに気づいてくださり、即日に補修をしてくださいました。子供達の安全のた
めに日々工夫していただき、感謝しています。 

・LINE も活用して頂いて、情報共有がしやすく感じています。 
・連絡事項等を配信してくださるので、出先でもすぐ確認が出来て有難いです。 
〇コドモンの配信に気づかず確認出来てないものがたまってしまう。 
・ホームページを楽しみにしています。いつもありがとうございます 
 
☆コドモンについては、今後、配信した日にはホワイトボードでお知らせしますので見ていただき、紙の手紙 
が必要な方はご遠慮なく、申し出てください。また、訂正がある場合、早急に対策をしたいと思いますので 
お気づきな時はお知らせください。 
  HP につきましては行事等の内容はアップしていましたが、クラスの様子は多忙でできず又、年度の違う
内容がでたり、見られない月があったりと不具合があり申し訳ありません。対策をとり今後、定期的に更新
していきますので、どうぞご覧になってください。 

 
☆施設に関し、園舎は築 50年を過ぎ、大掛かりな水道、トイレ工事、雨漏り、等は役所に依頼し改修してい 
ます。それ以外の事は今井さんに、子ども達の安全の為に協力していただいています。 

 

園は、施設の設備・改善に取り組んでいますか。(砂場の上の日よけシー

ト、コロナ感染予防の為のテント等) 

評   価 

 

評   価 

 



17 
「お話の会（河瀬様 西川様）」は、子どもにとって楽しい活動となり

ましたか。 

27 

100％ 
0 0 

18 
栽培活動（花・野菜（今井様））を通して、植物や食に対する興味・関

心が高まったと思いますか。（野菜作り・さつま汁など） 

27 

100％ 
0 0 

19 
  

 

 

 

 

 

 

 

④ 「一時預かり保育」に関すること 

 ある 無回答 

20 「一時預かり保育」を利用したことがありますか。 
25   

92.6％ 

2 

7.4％ 

 

＊「一時預かり保育」を利用した方にご質問します。  

№ 内       容 
Ａ Ｂ 

21 お子さんは「一時預かり保育」の時間を楽しんで過ごしていますか。 
26 

100％ 
0 0 

22 一時預かり保育担当者と担任との連携は、とれていると思いますか。 
26 

100％ 
 0   0 

23 一時預かり保育に満足していますか。 
26 

100％ 
0 0 

 

 

＊どのような場合に「一時預かり保育」を利用しましたか。または、したいですか。 

（いくつでも構いませんので、該当する箇所に○をつけてください。） 

24 
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19 上記（14～18）についてご意見、ご感想がありましたら、お書きください。 
 
☆幼稚園では歌やダンス等遊びの中で英語に親しむことで興味や関心を持ち、小学校低学年より始まる英語

の授業にスムーズに入れることを願っています。 
 自由参観して頂くことでゲストティーチャーとの関わりをご覧になり、ご家庭での会話や育児に活かして
いただければと思います。 

 
☆地域や保護者のボランティアの方々とは畑や夏休みの草刈りや絵本の部屋の環境整備、菜の花プロジェク
トなど一緒に協働作業を行っていただきました。子どもたちが安全で気持ちよく過ごせる幼稚園であるよ
う惜しみない協力をしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。子ども達もボランティアの方と親しくな
り、感謝する気持ちが育っています。また、今年度は、ボランティアの方々のご活躍を「双葉だより 号外」
でお知らせしております。  

 

 

 

 

 

 

 

評   価 

 



 

 

 

 

 

 

⑤「創立 50周年記念行事に関すること」 
Ａ～Ｄの該当すると思われる箇所に○をつけてください。 

№ 内       容 
評    

Ａ Ｂこあら Ｂにじ 

26 
氷置晋様・ぴよっきーのコンサートは子どもにとって楽しい活動となり

ましたか。 

27 

100％ 
0 0 

27 

「ドローンの操縦やサーキット遊び、キックボード、セグウェイの試乗

等（（株）オータムカンパニー様）」の活動は、子どもにとって楽しい活

動となりましたか。 

27 

100％ 
0 0 

28 

「エコ参観でごみの分別やポリオワクチンの話、パッカー車の試乗等

（(株)武田環境様）」の活動は、子どもにとって楽しい活動となりまし

たか。 

26 

96.3％ 
0 

1 

3.7％ 

29 
「お楽しみ会でヘルマンハープのコンサート（本車田様、林様）」は、

子どもにとって楽しい活動となりましたか。 

27 

100％ 
0 0 

 

 

 

⑤ その他（お気づきの事がありましたらご意見を下記にお書きください。） 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力 ありがとうございました。 

☆保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。温かいお言葉や今後のために多いに役に立つアドバイ
スなど心のこもったご意見を多くいただきました。 
沢山のご意見を真摯に受け止め、改良すべき点につきましては対処していきたいと考えています。 
今年度は楽しい保育を目指して、秋には外部からの研修者を交えた園内公開保育をして、職員の研修に

も力を入れてきました。これからも園内外で研修をし、職員の資質向上に努めてまいります。 
さて、アンケート結果の説明会を行えず、手紙での回答にさせていただきます。 

文章にしますと一方的となり誤解される箇所もありますが、ご理解いただきご了承下さい。 
子どもたちのために職員一同一生懸命頑張りますので、今後ともよろしくお願いします。 

何かご意見、ご質問がありましたら個々にお答えしますので、職員室（園長）までお尋ねください。 

25 上記（21～24）についてご意見、ご感想がありましたら、お書きください。 
 
にじ 
・普段の保育時間と、預かりでは楽しみがまた違うようで、たまの預かりの日はとても喜びます。 
保護者としても、預かっていただける上に子供が喜んでいるのが、とても助かります。 

・頻繁に利用している訳ではないですが、預かりの時間はすごく楽しいようで、「ぼく、今日お預かり？」と
よく聞かれます。楽しい時間をありがとうございます。 

・いつも感謝しております。 
・預かりが大好きです！先生たちが色々と考えてくださって色々なものを作らせてもらえたり、好きな遊び
を自由にさせてもらって本当にありがたいです。いつもありがとうございます！ 

・マフラーやアイロンビーズ等、色々と作って楽しんでいて有難いです。 
 
☆喜んで活用していただき嬉しく思います。預かり保育では家庭的な雰囲気を大切にして、遊びでもアイロ
ンビーズや迷路遊び、製作や絵画などカリキュラムを考えて実施し、楽しんで参加することを大切にしてい
ます。今後もお勤めの方はもちろん、そうでない方も自分の時間をもたれてリフレッシュなどに活用してく
ださい。 
 

30 上記（26～29）についてご意見、ご感想がありましたら、お書きください。 
 
☆今年度は創立 50周年を迎え、コロナ禍でもできるやり方を考えて、出来るだけいろいろなゲストティーチ
ャーや業者の方々のご協力をいただき、50 周年ならではの行事を行ってきました。普段、経験できない事
や楽しいイベントに参加し、興味や関心も広がってくれたように思われます。 

 また、PTAの方々の多大なご協力により、50周年の DVDやクリアホルダー、ユネスコスクールの冊子等も
作成し、皆様にお渡しできることを嬉しく思います。心より感謝いたします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

評   価 

 


